



Si se convocaran elecciones anticipadas el 27 de septiembre

### **Maíllo: “Las elecciones en Cataluña serán al Parlamento catalán y no plebiscitarias”**

- Califica de “total despropósito” la posible convocatoria
- Afirma que la propuesta de una hacienda catalana “es un paso más de un desafío soberanista de primera magnitud”
- “El Gobierno y el PP van a defender el derecho de los que se sienten catalanes, españoles y europeos”
- Subraya que en la pitada al himno hay que poner el acento en quienes la organizaron
- Muestra su absoluto rechazo ante la corrupción política “que afecta al conjunto de los partidos”

**28, julio, 2015.-** El vicesecretario de Organización y Electoral del Partido Popular, Fernando Martínez-Maíllo, ha afirmado hoy que de convocarse elecciones anticipadas en Cataluña el próximo 27 de septiembre, “serán unas elecciones al Parlamento catalán y no unas plebiscitarias, aunque algunos lo pretendan plantear así con una lista que llaman unitaria”. En este sentido, ha calificado de “total despropósito” la posible convocatoria y la propuesta de una hacienda catalana, un paso más dentro de un “desafío soberanista de primera magnitud”.

“Ni los catalanes ni el resto de españoles están solos. Tienen al Gobierno de España y al PP para defender el derecho de los que se sienten catalanes, españoles y europeos. Vamos a estar ahí. El gobierno del PP va a estar ahí para defender algo tan importante”, ha destacado.

Respecto a la candidatura que presentaría el PP de Cataluña, Maíllo ha subrayado que el PPC tiene mucha gente “de primera división” para ser una alternativa de gobierno creíble en Cataluña. Asimismo, ha recordado que la presidenta del PPC, Alicia Sánchez-Camacho, obtuvo los mejores resultados del partido en esta Comunidad Autónoma.

#### **PITADA AL HIMNO**

Durante una entrevista en la Cadena COPE, el dirigente popular ha apuntado que la pitada al himno que tuvo lugar en la final de la Copa del Rey “fue un acto claramente premeditado”, con organizaciones y colectivos que durante días la prepararon. “Esto es una cosa que va



## OFICINA DE INFORMACIÓN

contra la ley y cuando se incumple, corresponde la sanción correspondiente”, ha destacado.

“Cuando hay una pitada de estas características no es casual, hay que poner el acento en los que la organizan”, ha aseverado.

### **OPERACIÓN PÚNICA**

Preguntado por las informaciones aparecidas en diversos medios de comunicación sobre la Operación Púnica, el vicesecretario de Organización y Electoral del PP ha lamentado que se produzcan casos cuando confías en personas que luego te traicionan, al tiempo que ha apuntado que “la corrupción afecta al conjunto de los partidos políticos, incluidos los nuevos, como Ciudadanos, que dicen que a ellos no les afecta”.

“La corrupción es un problema de todos, por eso hace falta un gran acuerdo contra la corrupción. Tenemos que profundizar en seguir tomando medias y mostrar el profundo rechazo e indignación de la toda sociedad con estos casos”, ha finalizado.